



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

FACULTAD DE ECONOMÍA



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA

Les informo que las personas que tomaron la noche del jueves 23 nuestro edificio principal, reclamando los muy lamentables hechos ocurridos en la Facultad de Contaduría y Administración, hoy salieron del edificio hacia las 16:00 horas, acompañados por personas encapuchadas, con mochilas en la espalda y lanzando cohetes en su trayecto hacia la Torre de Rectoría y a su regreso a nuestro edificio. Un estudiante, participante en esta toma y marcha, realizó una declaración donde refirió haber sido víctima durante los lamentables acontecimientos de la Facultad de Contaduría y Administración. Se le hizo de su conocimiento que está en su derecho formalizar la queja correspondiente y que, de manera empática, se le brindará el acompañamiento jurídico y apoyo psicológico dentro del marco institucional, en cuanto así lo decida.

Tal como acordó la asamblea estudiantil al tomar las instalaciones el pasado 23, se trataba de un paro de 24 horas y, por ello, integrantes de la administración de la Facultad de Economía fuimos a recuperar el edificio poco antes de las 20:00 horas del viernes 24. En lugar de entregarlo, hicieron alusión a hechos sobre los cuales la administración a mi cargo rechaza por no tener conocimiento de ello: "la existencia de grupos porriles en la Facultad y la UNAM" y otras aseveraciones similares que no se corresponden con la realidad universitaria. Decidieron, ocho personas, siete encapuchadas, que el edificio no se entregaba, incumpliendo así la palabra empeñada por la asamblea estudiantil que decidió esta toma de "24 horas".

Por esta situación, convoco a la comunidad de estudiantes y docentes de nuestra licenciatura escolarizada y abierta a recuperar, en línea, las actividades escolares y académicas de nuestro semestre, mediante las plataformas tecnológicas y aulas virtuales de las que ya disponemos. No pongamos el semestre escolar 2024-1 en riesgo, por posturas intransigentes de pocas personas, algunas de las cuales podrían no ser de nuestra comunidad. Mientras dialogamos con estas personas y hacemos todo lo que esté a nuestro alcance en los días que siguen para recuperar nuestro edificio, continuemos el semestre cien por ciento en línea, a distancia, hasta nuevo aviso. No podemos interrumpir nuestras actividades docentes, académicas y culturales, continuemos con nuestras labores universitarias, por ahora en línea.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, CDMX, 25 de noviembre de 2023

Mtro. Eduardo Vega López
Director

